

Un homme et une brebis



Jérémy Sourdril

☰ Sommaire



Bonjour Mon ami(e),

Jésus traversa un jour des champs de blé avec ses disciples, lorsque des Pharisiens l'accusèrent de violer le sabbat. En effet, les disciples, ayant faim, se mirent à arracher des épis et à en manger. Jésus les enseigna concernant la différence entre le sacrifice et la miséricorde, et déclara ses disciples innocents. C'était pour les Pharisiens une véritable hérésie. Les Pharisiens n'avaient aucune considération pour l'individu. Ils le méprisaient. Ils prenaient le peuple pour une bande de maudits ([Jean 7:49](#)). Ils se hâtaient pour lapider la femme adultère,

aussi adultères qu'ils étaient eux-mêmes. La vie de l'homme n'avait pas pour eux grande valeur, c'est pourquoi il leur fut si facile de demander la mort de Jésus. Ces Pharisiens étaient des tueurs. Jésus leur dit d'ailleurs qu'ils étaient meurtriers, ainsi que leurs pères (dont satan) qui avaient eux aussi tué les prophètes.

Jésus se rendit dans leur synagogue et y trouva un homme à la main sèche. Les Pharisiens n'éprouvaient aucun intérêt pour cet homme, et ne le mentionnaient que pour pouvoir accuser Jésus. Ils n'avaient très certainement jamais demandé à Dieu de manifester sa puissance pour le guérir. La gloire de Dieu et le bien des hommes ne les intéressaient pas. Ils n'étaient intéressés que par les sacrifices et la religion. Ils prêchaient une religion de mérite et de hiérarchie. Il fallait mériter la guérison et il fallait mériter sa place dans leur religion. Jésus leur démontra leur hypocrisie religieuse en prenant l'exemple d'une brebis qu'eux-mêmes délivreraient, s'ils la trouvaient dans une fosse le jour du sabbat. Du moins, si cette brebis leur appartenait. « Combien un homme ne vaut-il pas plus qu'une brebis ! » [\(Matthieu 12:12\)](#), répondit Jésus à leur piège.

À force d'être entourés de foules, nous oublions la valeur de l'homme. Nous prenons du temps pour nous occuper de nos biens et nos maisons, et nous disons ne pas avoir de temps pour les gens. Nous ne prions pas pour l'homme à la main sèche qui se trouve à nos côtés, et nous nous servons de l'homme d'une mauvaise façon. Nous devons choisir de quel côté nous serons : serons-nous du côté des Pharisiens qui sacrifient, ou du côté de Jésus qui fait miséricorde ?

Jérémy Sourdil

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com